





長岐邦雄さんが消防団長に就任 [北秋田市消防団長] 辞令交付式

北秋田市消防団長の辞令交付式が市役所本庁舎で行わ れ、長岐邦雄さん(脇神)に津谷市長から辞令が交付さ れました。団長の任期は、令和5年4月1日から令和7 年3月31日までの2年間となります。



地域の自主防災活動が認められる 伊勢町自治会 優良自主防災組織表彰受賞報告

伊勢町自治会が秋田県優良自主防災組織表彰を受賞し、 加賀谷誠会長と小塚光子副会長が市役所本庁舎を訪れ、 津谷市長に受賞報告しました。市長は「自治会の模範と して行政とともに取り組んでほしい」などと話しました。



つながりを契機に観光交流を 鰺ヶ沢町観光交流キャラバン隊訪問

青森県鰺ヶ沢町のJRリゾート号で行く津軽秋田周遊ツ アー観光キャラバン隊が北秋田市を訪れ、JR鷹ノ巣駅で観 光交流セレモニーが行われました。バター餅(北秋田市)と 鯨餅(鰺ヶ沢町)のスイーツ交換などで交流を深めました。



市民の暮らしを守るために訓練

春の火災予防運動「一斉放水訓練」

春の火災予防運動に合わせて、消防団と消防本部職員に よる一斉放水訓練が鷹巣地区(鷹巣中央公園)と森吉地区 (阿仁前田河川敷) で行われました。団員は、的確な操作 と機敏な動作で一斉に放水しました。



齋藤将太さんが救急救命士に合格 第46回 救急救命士国家試験合格報告

第46回救急救命士国家試験に合格した消防署阿仁分署 の齋藤将太さんが市役所本庁舎を訪れ、津谷市長に合格報 告をしました。齋藤さんは「多様化する救急業務に対応し、 市民の救命率を向上させたい」などと抱負を述べました。



地方自治発展などの功労を称えて 故 米澤 一氏 叙位伝達式

元北秋田市議会議員で昨年12月に逝去された米澤一氏 (享年81歳・糠沢) が叙位の正六位を受章し、市役所本庁 舎で伝達式が行われました。伝達式には長男の將剛さんが 出席し、山木北秋田地域振興局長から伝達されました。



佐藤文信氏に選任書を交付

市議会から選任される監査委員として、3月定例会で 同意となった佐藤文信氏(脇神)に、市役所本庁舎で津 谷市長から選任書が交付されました。市長は「市政と財 政運営に力を貸してほしい」などと話しました。



昨年に引き続き納税寄附 「企業版ふるさと納税」感謝状贈呈式

企業版ふるさと納税の感謝状贈呈式が市役所本庁舎で 行われ、昨年に引き続き2回目となる㈱エレックス極東 (三宅正貢代表取締役社長) に津谷市長から感謝状が贈呈 されました。



縄文の里へ元気に帰ってきてね 第13回 カムバック縄文サーモン

サケ放流事業「カムバック縄文サーモン」が伊勢堂岱遺跡 の下を流れる湯車川で行われ、市民など約60人が参加して サケの稚魚約23,000匹を放流しました。参加者は津谷市長 とともに、元気に泳ぐ稚魚の姿を見守りました。





、新入学児童の健やかな成長と安全を願う 交通安全グッズ「シースルーこども反射傘 | 贈呈

鷹巣地区の安全運転管理者協会(小林郷司会長)と事業 主交通安全推進協会(佐々木孝憲会長)から「シースルー こども反射傘」100本が鷹巣地区の新入学児童に贈呈され、 その贈呈式が市役所第二庁舎で行われました。



鈴の音色と母の思いが児童を見守る 鷹巣地区交通安全母の会「黄色の鈴」贈呈

鷹巣地区交通安全母の会(中嶋洋子会長)から「黄色の鈴」 が鷹巣地区の新入学児童94人に贈呈され、その贈呈式が 市民ふれあいプラザで行われました。同会では、平成5年 から交通事故から児童を守る活動として続けています。



観光振興の推進のために 三交通モータース商会寄附金贈呈

協業組合三交通モータース商会の金森登志雄常務理事と ㈱鷹巣交通の戸嶋功樹管理者が市役所本庁舎を訪れ、市の 観光振興に役立ててほしいとして、津谷市長に寄附金の目 録を贈呈しました。



広報きたあきた 2023.5 12 広報きたあきた 2023.5